



Frente Amplio: se reunieron 4 tendencias en La Florida para lograr unidad en el trabajo político

Description

El pasado sábado 25 en la comuna de La Florida, y ante una concurrida asistencia de militantes del Partido Frente Amplio venida de distintos puntos del país, se llevó a cabo un importante debate para la unificación de criterios y objetivos de cuatro corrientes existentes en este conglomerado político; Raíces Socialistas y Trazo Socialista del ex Convergencia Social junto a Cordillera a Mar y Raíces Socialistas del ex Revolución Democrática, con el objeto de enfrentar los desafíos de este año 2025 y de los años venideros desde una perspectiva de izquierda, aquella que abraza los principios del socialismo, el feminismo, la inclusión y el medio ambiente como señalaron militantes de FA a este medio.

El encuentro de análisis y reflexión se inició pasadas las 14.30 horas y finalizó cerca de las 18.30 horas, teniendo como únicos oradores al término de este evento a la Diputada, Gael Yeomans, al ex CORE de la región metropolitana, Leonardo Jofre, la conocida comunicadora y excandidata a Consejera Constitucional por la región de Valparaíso, Valeria Cárcamo, y al dirigente de este conglomerado, Matías Sembler.



Algunos asistentes señalaron a elmaipo.cl que, este tipo de ejercicio es muy importante estar realizándolos de manera permanente para crecer e ir fortaleciendo la mística, el trabajo en equipo, y lo más importante, la participación activa de la militancia al interior del Frente Amplio, agregando que, el intercambio y el dialogo, desde una perspectiva crítica, posibilita el ir construyendo y profundizando las ideas y acciones que se requieren para generar los cambios necesarios en la construcción de un Chile justo, solidario y fraterno.

Cabe destacar, que esta nueva fuerza representará la segunda mayoría al interior de la colectividad.

El Maipo

Date Created

Enero 2025